



ルームだより

第5号 令和6年8月8日
松ヶ丘小学校子どもルーム

連日の危険な暑さが、例年になく身に堪える今日この頃です。“熱中症”の心配も、他人事ではなくなってきています。

そんな中、子どもたちは元気にルームに登所し、いろいろな製作活動や夏祭りの準備に意欲的に取り組んで、ルームでの生活を楽しんでいます。残りの夏休みも、ご家庭やルームで楽しい思い出をたくさん作って、いい夏休みにして欲しいと思っています。熱中症以外にも、手足口病やコロナの感染者が増加しているようですので、感染防止や健康管理には十分に気をつけて過ごすようにしたいと思います。

< 8月の予定 >

2日 (金)かき氷イベント 13:00~
20日 (火)夏祭り 10:00~14:20

<今月の生活目標>

ルームでの生活を楽しもう!

※夏の製作活動【うちわ作り】 ◆ほぼ完成しています。
【プラカップ風鈴】 ◆8月初旬 製作開始

※“ドコモ未来ミュージアム”【docomo 主催】【絵画】
◆目下製作中



【イベント開催】



○かき氷



8月2日に、テルウェル事務所主催“かき氷”のイベントがありました。いちご・レモン・メロン・ブルーハワイ・ミルクなど、いろいろな味が楽しめて、子どもたちは大満足。何倍もおかわりをしていました。とても、楽しいひとときを過ごすことができました。

(子どもたちの感想から)

- シロップをいろいろいっぱいかけてもらって、味が変わっておいしかったです。
- 暑い中、おいしいかき氷を作ってくれてありがとうございました。
- 氷を体にかけてもらってとても楽しかったです。冷たくて気持ちよかったです。



○夏祭り

8月20日に予定されている夏祭りに向けて、開催の準備を始めています。ゲームコーナー・縁日コーナー・駄菓子屋さんコーナーの3つに分かれて、それぞれに出し物を考えたり役割分担を決めたりしています。みんなの頑張り活躍に期待しています。

【お知らせとお願い】



☆“ドコモ未来ミュージアム”【docomo 主催】作品募集に応募するために、今、ルームでは絵画の作品作りに取り組んでいます。未来を想像して、“こんなものがあつたらいいな”“こんなことができるようになるといいな”と思うことを描いています。応募する際に、学校名・氏名・学年・年齢を記載しますが、それにつきまして同意されない方は、ルームまで早めにお知らせください。

■作品が仕上がりましたら、お子さんに**応募票**を持たせますので、**親権者の署名**をお願いします。

※昨年度、千葉市子どもルームが、“**学校賞**”を受賞しました。松が丘子どもルームからも、たくさんの作品を応募し、その頑張りが認められました。

☆ルームに登所する際には、暑さ対策として、**必ず帽子**を被って来るようにお願いします。ご自宅にある帽子で、どのようなものでもかまいません。

☆夏休み明け、8月26日(月)は、11:25下校のようですので、ルーム利用の際は必ず

お弁当を持参してください。